

Farc confirma enfrentamiento con disidente que recluta campesinos en Caquetá

Un grupo de la misión de monitoreo de la ONU investiga estos hechos.

En un comunicado, el bloque sur de las Farc, confirmó que el pasado 10 de enero se presentó un enfrentamiento con un grupo disidente del proceso de paz.

El hecho, según el grupo guerrillero, se presentó en la vereda Tailandia, perteneciente al municipio de San Vicente del Caguán.

“Hubo un enfrentamiento armado entre unidades de este bloque, con un comando en cabeza de 'Alexander Mojoso', quien resolvió abandonar nuestras filas, pretextando no compartir la actual política de paz llevada a cabo entre el Gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las Farc”, dice la comunicación.

De acuerdo con las Farc, alias ‘Alexander’ está “dedicado a reunir campesinos para desestimigar el proceso de paz, y obligarlos, bajo amenaza, a que le brinden apoyo incondicional”.

Este es el texto del comunicado:

El Bloque Sur de las FARC-EP informa a la opinión pública:

1. Que el día martes a las 10 del presente mes, a las 09:30 am, en la vereda Tailandia, perteneciente al municipio de San Vicente del Caguán, hubo un enfrentamiento armado entre unidades de este Bloque, con un comando en cabeza de Alexander Mojoso, quien resolvió abandonar nuestras filas, pretextando no compartir la actual política de paz llevada a cabo entre el Gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las FARC-EP.
2. En el enfrentamiento se dice, que hubo un muerto del comando de Mojoso.
3. Alexander está dedicado a reunir campesinos para desestimigar el proceso de paz, y obligarlos, bajo amenaza, a que le brinden apoyo incondicional.

ESTADO MAYOR BLOQUE SUR.

17 de enero de 2017.

Escuche en este audio más información de las siguientes noticias:

-Se registró en la vía Hobo- Garzón centro del Huila un derrumbe de aproximadamente tres toneladas de tierra que obliga el cierre total de la vía,

Farc confirma enfrentamiento con disidente que recluta campesinos en Caquetá

afectando el tránsito vehicular hacia el sur del departamento.

-Desde el uribismo anuncian denuncias penales contra las exministras Gina Parody y Cecilia Álvarez, por presuntas irregularidades e intereses particulares en la adición del contrato del sector dos de la Ruta del Sol, para la construcción de la vía Ocaña - Gamarra.

-Las Farc reconocen que algunos disidentes están reclutando campesinos en el departamento de Caquetá para fortalecerse.

-El Gobierno dejó en manos de la Fiscalía el futuro judicial del narcotraficante Segundo Villota, cuya extradición se frenó en las últimas horas por su supuesta militancia en las Farc.

-En Santander de Quilichao, departamento del Cauca, 10 menores de edad, resultaron intoxicados por consumir grandes cantidades de licor.

-En Venezuela la oposición le está pidiendo al presidente Nicolás Maduro que deje libre al opositor Leopoldo López, porque hace meses el mandatario venezolano había prometido que lo haría si en Estados Unidos liberaban al puertorriqueño Oscar López Rivera, tal y como ocurrió en las últimas horas.

<http://www.bluradio.com/nacion/farc-confirma-enfrentamiento-con-disidente-que-abandono-sus-filas-128289>